

ふれあい通信

令和2年度 夏号

特別養護老人ホーム カーサ・レスパート

TEL 058-385-3900 <http://www.casa.or.jp/>

蒸し暑い日が続きますが
皆様いかがお過ごしでしょう

紫陽花鑑賞

6月8日(月)から6月21日(日)の予定で毎年恒例の紫陽花鑑賞に法福寺へ出かけました。写真はその時の様子を撮ったものです。この日は梅雨の中休みで、紫陽花鑑賞日和でした。雨雫の残る紫陽花はとてもきれいでした。



夏が来る前に



五月のある日でした。お天気に誘われるように、誰からともなく「外に出ようか」と声が上がりました。この写真は、ばらの広場のテラスへ出た時の様子です。空調の効いた室内とは違う、山の自然な涼しさを味わっていただき、皆さまご満悦でした。



七夕飾り



七夕飾りの習慣は、日本独特の文化なのだそうです。その由来は、茅の輪くぐりからきているとか。今年は、どんな願いを書いたのでしょうか。施設職員としては、皆さまのご健康を願うばかりです。



料理クラブ

ユニットでは毎月第2水曜日に料理クラブを行っています。4月は「抹茶」5月は「ぜんざい」6月は「カルピスソーダゼリー」をつくりました。皆様で材料を切ったり混ぜたり盛り付けたりしながら楽しく作っております。その後おやつの時間においしく召し上がっていただきました。



職員研修

コロナウイルス感染症対策の為、4月・5月の職員会議は中止となりました。6月から会議を再開し、会議後の職員研修は「法令順守」をテーマに行いました。7月は「熱中症対策」「食中毒」について研修しました。



レクリエーション

お昼のひととき、レクリエーションをして楽しむ姿を写しました。体操をしたりカラオケをしたり、時にはうたた寝をしたりと、思いおもいに過ごしていただいています。レクリエーションのあとは、おやつタイムとなります。



園芸

ユニットではベランダにてあさがおとマリーゴールドを育てております。日々成長する様子に利用者様から笑顔が見られます。



面会について

新型コロナ感染症対策にて面会は窓越しでの対応とさせて頂いております。本館新館ともに1階の玄関にて対応となります。面会について希望がありましたらご連絡ください。

行事予定



敬老会

